

Protocolo COVID Ceremonia de Graduación 4° Medio

La Corporación Educacional Sochides, con el propósito de velar por los cuidados necesarios y orientar las conductas preventivas fundamentales para el autocuidado y el de los demás, ha elaborado el siguiente protocolo de graduación de 4° Medio para su conocimiento y aplicación, fundado en las indicaciones dadas por el MINSAL.

Medidas Generales

Previa a la ceremonia el colegio sanitizará todas las dependencias a utilizar con insumos certificados por el MINSAL.

Todos los funcionarios que participen en la ceremonia contarán con los implementos de seguridad necesarios para evitar contagios (guantes, mascarillas y micas transparentes)

Al interior de las dependencias del colegio existirán carteles que recuerden a los asistentes de las medidas preventivas necesarias para el cuidado personal y el de los demás.

Durante la jornada de la ceremonia funcionarios de la institución estarán permanentemente sanitizando espacios o lugares de potencial contagio.

Se orientará a la comunidad que en caso que presente síntomas relacionados con el COVID, evite la asistencia al evento, buscando con ello el resguardo individual y colectivo.

En los baños estarán permanentemente dos funcionarios realizando la limpieza necesaria con los insumos adecuados. No podrá ingresar más de dos personas a los baños.

El colegio dispondrá del listado total de asistentes que participarán de la ceremonia.

Sobre el ingreso al establecimiento

El colegio dispondrá de dos funcionarios para realizar el registro de datos de los asistentes y la toma de temperatura. Además, se velará por la utilización de mascarillas de todos los asistentes a la ceremonia.

Al ingreso existirán pediluvios sanitarios que permitan a los asistentes desinfectar sus calzados.

Los asistentes a la ceremonia sólo podrán desplazarse hacia los lugares establecidos y manteniendo las distancias indicadas por las autoridades sanitarias.

Sobre el comportamiento de los asistentes

Durante la ceremonia los asistentes deberán permanecer con sus mascarillas y mantener el distanciamiento indicado por las autoridades.

Durante la permanencia en el lugar evitar el consumo de alimentos, traer su dispensador de agua individual y no compartir materiales con otras personas extrañas a la familia.

En caso de sentirse mal, inmediatamente dar aviso a los encargados del evento.

Respetar la cantidad de personas que permite el aforo señalado por las autoridades sanitarias.

Sobre la ceremonia

Durante la ceremonia se evitará cantar la canción nacional y el himno del colegio como medida preventiva y de cuidado personal.

La entrega de la licencia de Enseñanza Media será individual, protegiendo el distanciamiento social indicado.

La fotografía durante la ceremonia será individual del estudiante. No se permitirá que los estudiantes se tomen una foto colectiva.

La locución estará a cargo de personal asignado, con discursos breves y con la limpieza permanente de manos y elementos de audio.

La entrega de un pequeño presente, a cada estudiante la realizará el integrante de la familia del estudiante.

La ceremonia tendrá una duración aproximada de 1 hora 15 minutos.

Al finalizar la ceremonia se solicitará a cada familia, de modo separado, retirarse del establecimiento, evitando aglomeraciones en la salida.

Es importante que cada persona que asista a la actividad respete las indicaciones señaladas, con el propósito de velar por el cuidado personal y el de los demás.

Atentamente

Corporación Educacional SOCHIDES